

DPD Parsindo Pesawaran Lampung Bentuk Kaderisasi di 11 Kecamatan 144 Desa

Suferi - KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID

May 28, 2022 - 09:59



Dok. Istimewa

LAMPUNG- DPD Parsindo Kabupaten Pesawaran secara sah sudah terbentuk melalui SK yang diterbitkan Dewan Pimpinan Wilayah Parsindo Provinsi Lampung.

Terbentuknya DPD Parsindo Kabupaten Pesawaran sekaligus melakukan

kaderisasi di sebelas Kecamatan dan seratus empat puluh empat desa.

Sekretaris DPW Parsindo Lampung Kakharuddin Majid, SE mengatakan pihaknya terus melakukan sosialisasi sekaligus kaderisasi di Wilayah Provinsi Lampung.

Menurutnya, DPW Parsindo Lampung juga terus menjalin silaturahmi dengan Ketua DPD Parsindo Kabupaten Pesawaran Indra Eska Kurniawan, SE dan para anak muda yang memiliki niat untuk membangun negeri.

" Kami Berkoordinasi selalu tanpa henti, menjalin silaturahmi dengan ketua DPD Pesawaran dan generasi muda yang memiliki visi dan misi untuk membangun negeri". Kata Majid ke wartawan (27/05/22)

Ditempat yang berbeda, Ketua DPW Parsindo Provinsi Lampung Riswan Mura mengucapkan rasa syukur karena kepengurusan DPD Parsindo Pesawaran telah membentuk kepengurusan sampai tingkat Desa.

" Alhamdulillah, Tim-tim militan telah membentuk kaderisasi di 11 kecamatan 144 desa, Kabupaten Pesawaran Provinsi Lampung". Katanya

Riswan Mura menjelaskan kaderisasi merupakan hal yang penting dalam membangun regenerasi yang akan ikut serta dalam kontestan politik yang akan datang.

" Kaderisasi sangat penting untuk memberikan ruang kepada generasi muda dalam kancah politik untuk bertarung pada kontestasi pemilu legislatif dan eksekutif". Jelasnya

Tokoh Muda Tulang Bawang Lampung tersebut juga mengatakan pemahaman masyarakat terhadap demokrasi merupakan dasar kepercayaan masyarakat terhadap sistem pemerintahan saat ini yang harus dipertahankan.

" Pentingnya Demokrasi dalam proses pemerintahan merupakan dasar kepercayaan rakyat terhadap sistem, Oleh karena itu kita harus perjuangkan secara maksimal dan secara ondertrak politik demi mewujudkan cita-cita bangsa dan leluhur kita". Pungkasnya